

Incautan pistola y municiones lanzadas a la cárcel de Los Andes

La alerta dada por una gendarme ubicada en un puesto de vigilancia permitió la incautación de un "pelotazo", lanzado durante la tarde de este lunes a la línea de fuego del Centro de Cumplimiento Penitenciario (CCP) de Los Andes. El objeto contenía una pistola a fogueo y siete municiones calibre 22.

El hecho ocurrió pasadas las dos y media de la tarde cuando una gendarme, que realizaba labores de vigilancia, se percata del lanzamiento de un objeto extraño, el cual aterriza en la línea de fuego de la unidad penal. De inmediato la uniformada da aviso de lo sucedido al comandante de guardia. Finalmente, un gendarme incauta el objeto, tratándose de un calcetín de color negro, en cuyo interior se encontraban los elementos prohibidos.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





El director regional de gendarmería, coronel Álvaro Millanao Valenzuela, entregó detalles de la labor realizada por el personal del recinto penal.

"En el CCP de Los Andes una de nuestras funcionaria apostada en el perímetro del establecimiento divisó un elemento extraño hacia la zona de fuego, dando aviso inmediato a la guardia armada, quienes concurren al sector. Una vez que lo abren se percatan que en el interior se encontraba un armamento de fogueo con la respectiva munición".



El director regional agregó que "se inician las indagaciones para establecer el origen del armamento, los probables destinatarios y las intenciones de poder usarlo tanto en contra del personal o para efectuar alguna probable evasión del establecimiento. Afortunadamente, se logró incautar este elemento prohibido y así desbaratar cualquiera de las situaciones antes descritas".

"Parte de la labor de vigilancia del perímetro del establecimiento es detectar a tiempo cualquier elemento que pudiera vulnerar la seguridad del mismo. Es por eso que el personal, atento a sus funciones, logra detectar este elemento prohibido y de gran peligrosidad para el establecimiento, por lo tanto, van nuestras felicitaciones y destacar la labor que desarrolla el personal apostado en el cordón de centinela", afirmó el coronel Millanao.



Incautan pistola y municiones lanzadas a la cárcel de Los Andes

A este hecho se suma que durante el fin de semana la rápida reacción del personal uniformado del Complejo Penitenciario de Valparaíso permitió que envoltorios con distintas drogas llegasen a manos de la población penal de la cárcel porteña. En total fueron tres lanzamientos los que fueron incautados por los gendarmes.

De todos estos hechos se informó al ministerio público, quien determinó el procedimiento a seguir.

y tú, ¿qué opinas?